



Arranca el Programa “Prevención de la Violencia y el Suicidio en el Ámbito Educativo”

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), dio inicio al Programa “Prevención de la Violencia y el Suicidio en el Ámbito Educativo”, como parte del Mecanismo Ciudadano de Monitoreo para la Prevención, Intervención y Erradicación de la Violencia y Prevención del Suicidio, con la asistencia de cientos de estudiantes educación media y superior.

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Prevención del Suicidio, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, convocó a las juventudes a trabajar en equipo en la construcción de espacios seguros, libres de violencia que les permita un desarrollo integral, en el que se logren grandes cosas para su presente y futuro.

Dimas Reveles, explicó la importancia que tiene para la institución que encabeza la puesta en marcha de este programa, el cual se estará llevando a escuelas y universidades mediante una capacitación, así como la instalación de buzones para crear una línea de comunicación directa con las y los jóvenes.

La Ombudsperson destacó que la salud mental es un tema fundamental que nos concierne a todos como sociedad, ya que en los últimos años, hemos sido testigos de un aumento alarmante de esta problemática en las y los jóvenes, lo que pone de manifiesto la urgente necesidad de abordar este tema de forma integral y colaborativa.

Añadió, que las instituciones, tanto públicas como privadas, desempeñan un papel crucial en la promoción de la salud mental de las y los jóvenes, por lo que es importante reconocer, la labor de las organizaciones de la sociedad civil y la sociedad en general, en la promoción y el cuidado de la salud mental de las juventudes, tanto desde el ámbito familiar, el escolar, el laboral y el comunitario, donde todas y todos podemos contribuir de alguna forma a crear un entorno favorable para su bienestar emocional.

Por su parte, el Dr. Rubén Ibarra Reyes, Rector de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ), asumió el compromiso en la instalación de los buzones en las Unidades Académicas, para prevenir la violencia y el suicidio en las juventudes, y reconoció la iniciativa de la CDHEZ, encabezada por la Dra. Maricela Dimas Reveles, como titular del Organismo Defensor de los Derechos Humanos.

Como parte del evento, se contó con la participación emotiva del joven Diego Ríos Luna, con la interpretación de canciones de su autoría tituladas “Solo Vive” y “Rap Conciencia”, en las que imprimió un mensaje de prevención de la violencia y el suicidio en los jóvenes, como parte de las actividades Mecanismo Ciudadano de Monitoreo para la Prevención,



Intervención y Erradicación de la Violencia y Prevención del Suicidio en Adolescentes y Jóvenes en el Estado de Zacatecas.

Al finalizar el acto protocolario, las autoridades develaron los buzones que recabarán las dudas o problemáticas, que fueron instalados en el edificio del Centro de Aprendizaje y Servicios Estudiantiles (CASE) y la Unidad Académica de Preparatoria Programa I. Mientras tanto, las y los jóvenes asistentes escucharon la plática denominada Prevención del Suicidio, a cargo de la Unidad de Atención a Víctimas de la CDHEZ.